
Favarger honoré pour son savoir-faire

Pour sa huitième édition, le chocolatier Favarger a été récompensé pour sa contribution au rayonnement international du canton de Genève

Comme chaque année depuis huit ans, la Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève (CCIG) a offert son prix du savoir-faire artisanal. Le vainqueur: Favarger, la seule manufacture genevoise de chocolats du canton.

STMicroelectronics, cinquième fabricant mondial de semi-conducteurs, et Epithelix, société active dans la biotechnologie, ont reçu à cette occasion les deux autres prix de l'événement, offerts cette fois par l'Office de promotion des industries et des technologies.

La cérémonie s'est déroulée en présence de Pierre-François Unger, conseiller d'Etat chargé de l'Economie et de la Santé. Ce dernier a salué le dynamisme et l'ouverture d'esprit de ces entreprises qui permettent à Genève de rayonner au-delà du simple plan national. **O.W.**
